



LIGUE MEDITERRANEENNE DE BILLARD

Bonjour à tous,

La saison passée s'est révélée positive quant à l'arbitrage. En effet, de nouveaux arbitres sont venus étoffer nos rangs.

Au billard à poches, Mylène et Renaud GOUZIEN, de Billard Club Estagnol, ont été nommés Arbitre Fédéral Billard Américain, et le jeune Yann GOUZIEN, 16 ans, du même club, Arbitre de Ligue Billard Américain.

Au billard carambole, Philippe ARMENGAU, du Billard Club de Nice, a brillamment réussi la partie théorique Arbitre Fédéral Carambole Jeux de série. Sa formation pratique interviendra cette saison pour compléter son parcours, et valider sa nomination. Félicitations à tous les quatre.

J'espère que ces réussites vont susciter de nouvelles vocations.

Quant à nos arbitres confirmés, ils ont vaillamment et solidement œuvré dans les compétitions nationales et de ligue auxquelles ils ont participé. Je les en félicite et remercie chaleureusement.

Une journée d'information sur l'arbitrage a été organisée à Cavalaire en avril dernier. Elle a réuni une vingtaine de participants. Elle avait pour but d'instruire les joueurs, qui se retrouvent aussi à arbitrer lors de leurs tournois, sur les règles essentielles d'arbitrage. Je renouvellerai volontiers ce genre d'intervention si des gens et des clubs le désirent.

Information et non formation. Je rappelle que cette dernière s'effectue en ligne sur le site de la FFB. Des informations à ce propos se trouvent sur le site de la LMB rubrique Arbitrage. Je reste toutefois à votre disposition pour des renseignements supplémentaires.

Je me suis occasionnellement rendu sur certains tournois pour rappeler aux joueurs, avant le début des parties, les règles de base de l'arbitrage. J'espère que cette action a été bien reçue.

Je continuerai cette démarche « d'évangéliste » si personne n'y voit d'inconvénient.

Je vous souhaite une bonne saison sportive et d'arbitrage.

Prenez soin de vous

Fabrice LEMESLE

293, boulevard Pierre Loti - 83210 LA GARDE
Siret : 449 409 499 00018

